

桃源郷まつり、敬老会、体育祭について

2年半続けてきた新型コロナウイルスとの戦いが、6月には感染者が減少し始め、これでコロナ感染対策から解放され、コミュニティのメイン行事（敬老会、体育祭、桃源郷まつり、防災訓練）が、3年ぶりに通年通り開催できると期待を抱きました。

しかし、7月に入って感染者が急激に増大し始めました。この状況で感染リスクを回避し、通常通りの行事実施が可能か協議した結果、以下の通りの結論となりました。行事を楽しみにして頂いていた皆さんには、3年連続で残念なお知らせになったことをお詫び申し上げます。



桃源郷まつり「規模と期間を短縮して実施」

詳細は、3ページをご参照ください。

住民体育祭（中止）

13年間続けてきた住民体育祭が、新型コロナ禍の影響で2年連続開催できませんでした。今年は何とか開催したいと、早めに計画と準備を進めてきましたが、コロナ感染拡大が開催に対する弊害として立ちはだかり、苦渋の選択でしたが、本年度も中止との決断をしました。

3年連続中止となりましたことに対しまして、心よりお詫び申し上げます。

敬老会（中止）

残念ですが、丸亀市が3年連続で敬老会中止を決定しました。飯山北地区も、市の方針に従って中止いたします。

皆さんにおかれましては、コロナに負けることなく元気で来年の敬老の日を迎えることを願っています。

なお、対象者の方々には昨年同様、丸亀市よりメッセージと記念品をお贈りします。

中止する敬老行事

- ・敬老会（令和4年12月31日までに78歳以上になる方が対象）

実施する敬老行事

- ・敬老祝金（80歳の方へ1万円、88歳の方へ2万円、99歳の方へ3万円を支給、詳細要件あり）

いいのやま福祉会 野の花

硬筆教室

「学校を卒業してから、字を書く機会が減ってしまい、せっかく習った字を忘れてしまわないかな」

そんなご家族からのお話もあり、土曜開所日を使って硬筆教室を始めました。

講師の先生のお手本を見ながら、名前や五十音をノートに書いていきます。ついで自分の形の文字を書いてしまうこともあります。そんな時は先生の赤ペン指導があります。（笑）



集中して、きれいに書けた文字は美しく、思わず自分の書いた文字にうっとりすることも。

「継続は力なり」、検定を目指して頑張っています！

